

Nur Petrus hatte gestern kein Ohr für die Pfälzer Musikanten

Zweibrücken. Die Pfälzer Musikanten sind, wenn sie wollen, eine gestandene Bigband-Formation oder wenn sie anders wollen ein hervorragendes Blasorchester, das sich in vielen Genres zu Hause fühlt. Ihre Triebfeder: „Wir haben Spaß am Musizieren.“ Und nur so kann Unterhaltendes dabei herauskommen. Viele Musiker sind den Zweibrückern aus der Stadtkapelle bekannt: Markus Semmet, Peter Schuster, Volker Lehner und andere mehr. Gerade als die Musikanten am Sonntag im Rosengarten das Stück „Die Sonne geht auf“ anblasen, bewölkt es sich mächtig und bald geht ein kleiner Wolkenbruch nieder. Die Musiker stehen im Trockenen und machen lustig weiter, das hörende Volk rennt auf der Suche nach einem trockenen Plätzchen oder spannt die Schirme auf. Dann kommt auch schon Bill Ramsey mit seiner Krimimimi vorbei und entzückt die Oldie-Liebhaber, die Zuckerpuppe aus der Bauchtanzgruppe hat er auch dabei und natürlich die Mausefalle auf der Pigalle. Und vor der Pause noch die mächtigen Alphornbläser mit dem Alphornzauber. Schwer zu spielen und auch nur schwer zu

genießen. Originell und imponierend halt ihre Größe. Eine Gaudi!

Alles sehr exakt mit viel Ausdruck dargeboten ohne Absinken in der Tonhöhe oder Ansatzproblemen. Der Rhythmus stimmt und reißt mit. Dazwischen Peter Schuster mit vielen Witzchen locker vom Hocker, so dass der größte Blödsinn noch irgendwie Spaß macht. Namensvetter Ludwig Schuster ist der Sänger der Truppe. Er macht seine Sache blendend und zaubert Stimmung herbei. Solisten hat's sehr gute im Orchester. Man kann ruhig genauer hinhören. Die Darbietungen haben Niveau. Man hört gern hin und lässt Sinatra, The Voice, noch einmal nachklingen. Spiel's noch einmal, Sam. *fro*

AUF EINEN BLICK

Nächsten Sonntag, 29. August, findet im Zweibrücker Rosengarten ab elf Uhr das letzte „Picknick im Park“ der Saison statt. Dazu musiziert das „Junge klassische Nachwuchs-Trio Kaiserslautern“. Einen Picknickkorb sollte man mitbringen, empfiehlt das Kultur- und Verkehrsamt. *red*



Die Pfälzer Musikanten spielten im Rosengarten – und ließen sich davon auch bei der Instrumentendekoration inspirieren.

Foto: leh